

Educación en amor – Desarrollando mi voluntad de amar
Sesión 1 de retroalimentación personal (grupo de febrero)

Serie: *Educación en amor*

Grupo: *Desarrollando mi voluntad de amar (2016)*

Tema: *Sesión 1 de retroalimentación personal*

Presentador(es): *Jesús*

Descripción: Jesús da una retroalimentación personal con respecto al terror de tomar acciones amorosas y las falsas creencias que impulsan este estado, y las creencias de que debemos ganar el amor y cómo eso impide el flujo del Amor de Dios (divinetruth.com - unplandivino.net)

Introducción

El propósito de esta retroalimentación es ayudarte a crecer en el amor

Temas posibles a tratar

Afrontar lo que me dice mi vida actual

Cómo uso mi tiempo / Cómo utilizo mis recursos / Cómo pienso, siento y actúo

Afrontar lo que no quiero amar

He estado escuchando mis excusas

No he estado dispuesto a asumir la responsabilidad de mi propio desarrollo

Afrontar el hecho de que no quiero cambiar

La negación que tengo

El miedo que tengo

Las creencias falsas que tengo

1. Jesús da retroalimentación personal a:

Lani Reid. Su pregunta: "Siento un gran abismo entre donde estoy y donde quiero estar. Tengo mucho miedo de abrazar el cambio. Me aterra emprender la acción a la que el amor me dirigiría y, a menudo, los resultados son tan inesperados que corto el proceso. ¿Por qué hago esto?".

Jesús habla de la necesidad de estar dispuesto a sentir las emociones de terror y miedo, y también de cómo abordar y liberar desde el interior de uno mismo las falsas creencias que nos hacen sentir tan aterrorizados por el amor y el cambio.

2. Jesús da retroalimentación personal a:

Elvira Gregorich. Pregunta: "Aunque he escuchado a Jesús decir que el Amor es un Regalo, en mi corazón creo que el Amor hay que ganárselo. He estado como un perro persiguiendo su rabo, tratando de ganarme el amor, y obviamente no lo he logrado. No puedo permitir que el Amor de Dios entre. ¿Por qué estoy en este ciclo?".

Jesús comenta acerca de la verdad de que el Amor es un regalo, y luego señala a Elvira sus emociones personales sobre por qué siente que debe ganarse el amor. Sus creencias falsas sobre el amor son emociones dentro de ella misma que necesita permitirse sentir.